

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
Extranjero: 3 meses, ptas. 6,50
6 meses, ptas. 12
12 meses, ptas. 22

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.
 Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
 La correspondencia administrativa debe dirigirse
 AL ADMINISTRADOR
 Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

ADMINISTRACIÓN: PLAZA MAYOR, NÚMERO 6.

La Cámara de Comercio de Oviedo y el cambio internacional

Acercar de este punto, dice la Cámara de Comercio de Oviedo en su mensaje a las Cortes.

«Restaurar el valor de la moneda no es simplemente devolver al numerario su pérdida legalidad, es también, por ingenua alianza de los hechos, devolver a España su honra, su decoro, su crédito; librarla de una afrentosa humillación; es remansar el fluido vital de su existencia, que á borbotones surge y se escapa por la ancha herida abierta en lo más íntimo del seno nacional.

Los organismos recurrentes declaran con ingenua sinceridad que en su leal entender, la discusión de las Cortes del reino no satisficiera cumplidamente los deseos de la voluntad nacional, ávida de leyes estables y previsoras, que, encarnando en la realidad, sean prenda de progreso, aliento del trabajador, refreno del díscolo y firme sostén de la disciplina social, ambiente único adecuado al evolutivo desarrollo de una administración digna y ordenada, que, sin utópicas ilusiones ni efímeros artificios, repongan sólidamente el espíritu y las fuerzas de nuestra abatida nacionalidad, hoy en embudo interdicto, quizá profanado mañana, si la voz del deber no despierta la abstrada conciencia de gobernantes y legisladores.

Los que por razones de profesión consagramos la existencia al trabajo, del trabajo vivimos y escuchamos de cerca los latidos de la masa social, cuyos apremios y aspiraciones sentimos por contacto, significamos con varonil respeto a la alta sabiduría de las Cortes la imperiosa necesidad de elevar en todos los órdenes de la vida pública, el nivel jerárquico del país, dotándole resultadamente de reformas útiles y eficaces que afiancen su personalidad, en oposición a estériles controversias, impropias de toda nación bien regida.

Cosas de Segovia.

DELITO DE LESH ARTE

Horrible y con ensañamiento ha sido el comediante por el dibujante (???) autor de la portada del folleto repartido por el Ayuntamiento, dando á conocer las ferias y fiestas de San Juan.

Descartadas las vistas fotográficas de la Catedral, Alcazar y Aneudico, pegadas al original, el resto de la portada está constituido por mamarrachadas de las que deben protestar todas las personas amantes del Arte, antes que de fuera caiga sobre Segovia, la rechifla y la burla por su ejecución.

Ocupa un ángulo de tal sacrilegio artístico un escudo de Segovia, que no es de Segovia, pues la antigua capital Castellana nunca ostentó en sus escudos la corona real.

La palabra Segovia se destaca con mal gusto y pésimo dibujo, con perspectiva falsa, y la V con el grueso cambiado.

Un heraldo (!), con cara de vieja, con una sartén en la cabeza, con indumentaria inverosímil y con una pierna más larga que la otra, hállase arrojado á un tronco de árbol—tal es el sombrero del pendón—que, por un esfuerzo de la imaginación, y al través del go de Segovia, se advina que quiso ser un pendón.

Nada diremos de la mano izquierda del desdichado heraldo. Aquello, más que mano, semeja un cascabel y, como todo, mal dibujado; lo mismo que las cuchilladas de la ropilla, parecidas á dos orugas que tranquilamente buscan la verdad del árbol, que presenta el pendón.

¿Y qué decir de la espada? Abandonada á la fuerza de la gravedad, resultaría con la empuñadura hacia abajo.

¡Pobre Segovia! ¡qué juicios habrán formado de tu cultura, todos aquellos

que hayan recibido ese aborto artístico? ¡Y pensar que tales cosas ocurren en la patria del ilustre é inspirado Marina!

No será flojo el disgusto del maestro cuando llegue á sus manos ese mamarracho artístico, producido en su querida Segovia.

Congreso de ganaderos

El viernes se verificó en Madrid la sesión de clausura del Congreso de ganaderos; acto á que concurrió numeroso y distinguido público.

Presidió el director de Agricultura, señor Prado Palacio, que pronunció un corto discurso, ofreciendo en nombre del Gobierno la defensa de los intereses de la ganadería.

El duque de Vergara, como presidente de la Asociación de ganaderos, en un elocuente discurso ensalzó la importancia del acto que se había realizado y lo que para el porvenir representaba para la defensa de sus intereses, si persistían en el entusiasmo y en la unión.

En un párrafo, que fué muy aplaudido, elogió al Monarca por haber concurrido á la inauguración de las tareas de este Congreso, dando así mayor esplendor á las faenas que la Asociación se propone realizar.

El Sr. Prado y Palacio puso término á la sesión con un viva al Rey, que fué unánimemente contestado.

Intento de robo en otra iglesia.

En Barbolla ha ocurrido á las 11 de la noche del actual un suceso parecido al que ocurrió ha poco en Ortigosa del Monte.

Resulta que al regresar el sacristán, Sixto de Frutos, de acompañar al señor cura, con quien conversara á la puerta de la iglesia, á las inmediaciones de la casa del sacerdote, en aquella hora, se vió sorprendido en la calle por dos hombres desconocidos, uno de ellos empujándole, obligándole á que les acompañase á su casa, donde se hallaban las llaves de la iglesia, apoderándose de ellas y haciéndole abrir las puertas de ésta, donde entraron, no pudiendo realizar el robo por la Providencia de que al pasar el padre del sacristán y rector del Ayuntamiento, Angel de Frutos por cerca del templo, notase luz en la sacristía y admirándose se puso á dar voces á su hijo, y como no respondía, se figuró racionalmente eran malhechores.

Entonces avisó al vecindario y hubo tiempo para que los ladrones se fugasen, llevándose con ellos 200 pesos al sacristán, hasta que le dejaron libre.

Los desconocidos que quisieron profanar el templo tienen las señas siguientes: uno alto, como de 33 años, estatura; vestía pantalón de pana negra, con botina, elcargata negra y blusa azul.

El otro tiene estatura más baja que el primero, viste pantalón de pana verde, calza alpargata negra, llevaba cubierto el rostro con un pañuelo obscuro y otro en la cabeza.

A pesar de las gestiones hechas por el digno jefe de la línea de la Guardia civil de Boecagnillas y la fuerza del puesto, nada se ha averiguado hasta ahora sobre el hecho que referimos.

Los precios del bacalao.

Las noticias recibidas en el ministerio de Estado, comunicadas por el cónsul general de España en Bardeos, participan interesantes detalles relacionados con la pesca del bacalao y los precios que éste alcanza en la actualidad.

La primera pesca de Islandia este año ha sido buena; todos los buques dedicados á ella han regresado ya, trayendo bacalao magnífico y bien preparado.

Los arribos han llegado á Bardeos en momentos muy propicios, encontrando el mercado en buenas condiciones, por estar muy reducido el «stock» de bacalao viejo.

El año pasado, en igual época, había una existencia de 35.000 quintales de

basalao, contra 3.000 este año; además, el de éste tiene ya su destino, en otros términos, todo el bacalao que existe en Bardeos de la pesca de 1903 está vendido; así es que hoy que indicio un alza considerable sobre los precios del año pasado, que eran de 30 á 32 francos el quintal, contra 36 á 40 francos á que se paga ahora; razón por la cual se han comprado á precios muy elevados los cargamentos de Islandia.

Actualmente quedan por vender dos cargamentos; pero los armadores no quieren cederlos á menos de 39 á 40 francos; y los negociantes no tendrán más remedio que conformarse con estas exigencias. Estos precios «en verde» representan para la exportación 85 á 90 francos los 100 kilos en Bardeos, y á estos precios se han hecho algunas operaciones en pequeña escala.

Las noticias recibidas hasta la fecha de San Pedro de Miquelon acodian que la pesca se presentaba al principio en condiciones medianas; así es que los precios que sirven de base para los contratos son altas, sabiéndose que los primeros cargamentos se han vendido á iguales tipos que los islandeses.

El primer lote de bacalao de los bancos de Terranova importado en Francia se ha vendido á 33 francos 50 céntimos el quintal, suma que no rige más que cuando la pesca es pobre, y es probable que el abatejo que se espera en los dos transportes próximos á llegar se venda alrededor de ese tipo.

Esta situación es producida por el resultado de la pesca desastrosa de 1903 que tuvo por inmediata consecuencia la reducción del número de buques que se armaran, así es que en San Pedro de Miquelon, en 1902 se armaron 207 goletas; en 1903, 182, y este año solamente 148, con destino á las operaciones de esta pesca.

Desgraciadamente hay que temer que de aquí á que lleguen las de Septiembre próximo los precios altos que rigen en el mercado, se mantendrán con toda su consecuencia, y, por consiguiente el alimento de millares de familias pertenecientes á las clases necesitadas de España se verá de nuevo grabado por la elevación del coste, sin que se pueda entrever de momento una baja ni hallar fácil remedio al problema, que revestirá graves caracteres.

LA TORMENTA DE AYER

Recibimos noticias desconsoladoras de los estragos ocasionados por la tormenta de ayer.

Aquí, en la capital, fueron muchas las casas inundadas, y en algunos momentos estuvo en serio peligro la vida de los vecinos.

En la casa llamada de «Los Linajes», el agua penetró violentamente en varias habitaciones, alcanzando una altura extraordinaria.

La iglesia del Corpus se inundó en pocos instantes, llegando la corriente hasta las gradas del altar mayor.

Trabajaron eficazmente para desaguar el templo, el P. Parra, Superior de los Religiosos Franciscanos, los conocidos industriales D. Julio Duque, D. Ulpiano González, D. Eduardo García y otras muchas personas.

Las huertas todas han sufrido considerables perjuicios, sobre todo en la patata.

Por la finca del Terminillo bajaban en impetuosa corriente, tal cantidad de agua, piedras y arenas, que arrancaron una verja que corresponde á sitio llamado de las Delicias.

Los desgraciados labradores del Mercado han sufrido también los efectos de la tormenta, pudiendo considerar perdida casi toda la cosecha, principalmente la del garbanzo.

En Zamarramala

En este pueblo los estragos han sido inmensos.

El campo ha quedado arrasado, no viéndose ni las huellas de la siembra en muchas tierras.

El fenómeno meteorológico se presentó allí repentinamente y en forma aterrador.

Entre alegres oleadas de sol empezó á descargar el pedrisco azotando furio-

samente los campos y sembrando el pánico entre los vecinos del pueblo.

Para que se juzgue del tamaño que alcanzaría la piedra, baste decir que algunas de estas recogidas á las once de la noche, aún conservaba el tamaño de un huevo de paloma.

Un pobre labrador que se hallaba con una yunta de bueyes en la tierra, se le espantó aquella precipitándose por un barranco, de cuyas resacas murió una de las reses, y la otra quedó con las astas rotas.

El pueblo de Zamarramala ha quedado completamente arruinado, y se hace preciso acudir en auxilio de tanto infartulo.

La Diputación provincial y nuestros representantes en Cortes son los llamados á tomar la iniciativa en esta humanitaria campaña.

En otros pueblos

En Madrona se sintieron poco los efectos de la tormenta, resultando algo perjudicados los garbanzos.

En Perogordo las pérdidas han sido grandes, sobre todo en los terrenos situados á la parte Norte de aquel término municipal.

A Bernuy de Porreros han alcanzado también los estragos causados por el pedrisco, sobre todo en los terrenos colindantes con Zamarramala.

En el término llamado Abadejos (Abades), los efectos del pedrisco fueron desoladores.

Igualmente hay que registrar daños de importancia en los sembrados de Guijosalvas, Los Huertos y Ostanares.

Hasta ahora no tenemos noticias de más pueblos perjudicados, aunque es de temer que los efectos de la tormenta se hayan producido en otros términos municipales.

CANTALEJO

El mercado.—La cosecha

A pesar de lo bien acreditado que se encuentra el morado de esta villa, en el celebrado últimamente se ha notado alguna desanimación, dado sin duda á hallarse los labradores ocupados en la recolección de la algarroba.

Los precios que han regido son los siguientes: trigo bueno á 44 reales, cebada á 28, centeno á 37, algarrobas á 37, avena á 20, yerros á 40, cañamones á 45, patatas á 6, harina de primera á 15, salvado gordo á 18.

Los labradores de esta población, suponen que la cosecha actual ha de ser superior á la de los demás años, pues el estado del campo no puede ser más satisfactorio.

El Corresponsal.

18 Junio, 1904.

EXAMENES

Academia de Artillería.

Día 19

Primer ejercicio

Núm. 422. D. Felipe Rodríguez Pérez, aprobado.

Núm. 529. D. Joaquín Pérez, aprobado.

Núm. 49. D. José Garamendi y Romero, aprobado.

No se presentaron los núms. 421, 423, 424, 425, 426, 227, 62, 430, 431, 383, 433, 334, 435, 436, 437 y 354.

Segundo ejercicio

Núm. 400. D. Enrique Llistosella, 13 en Aritmética y 11 en Algebra.

Núm. 189. D. Francisco Clavijo, 13'50 en Aritmética y 12 en Algebra.

Núm. 39. D. Amalio Navaira, 9 en Aritmética y pendiente en Algebra.

Núm. 241. D. Ramiro Molas, 13'50 en Aritmética y pendiente en Algebra.

Núm. 15. D. Enrique Bandito, 9 en Aritmética y pendiente en Algebra.

Pendientes, los núms. 407, 202, 413, 417, 131, 420, 179, 199, 291 y 384.

Desa. robados los núms. 82, 217, 164, 122, 339 y 151.

Tercer ejercicio

Núm. 8. D. Manuel Albert, 11 en Geometría y 13 en Trigonometría.

Núm. 321. D. Juan Loriga, 7 en Geometría y 7 en Trigonometría.

Núm. 279. D. José Ferrer y Díaz, 11 en Geometría y 9 en Trigonometría.

NOTICIAS

Anoche llegó á Segovia el distinguido jefe del Cuerpo de Sanidad Militar, doctor D. Félix Estrada, en compañía de su bella hija María Cristina, la cual acaba de obtener un señalado triunfo en el Conservatorio de Madrid, aprobando con la calificación de sobresaliente, tres años de solfeo y dos de piano.

La señorita Estrada es discípula de D. Luis Azeona.

Raiban nuestra enhorabuena tan aventajada alumna y su respetable familia.

Elección de un Senador

Ha sido elegido Senador por el Arzobispado de Valladolid, en votación que hoy ha tenido lugar en aquella capital, el obispo de Segovia Sr. Cadena y Electa, á quien felicitamos respetuosamente por tan honrosa distinción.

Arrollado por un tren

El tren número 27, procedente de Segovia, arrolló ayer en el kilómetro 12, cerca de Montanares, á un hombre al parecer obrero, y cuya personalidad no pudo ser identificada, causándole gravísimas heridas en las piernas y en otras partes del cuerpo.

El herido fué trasladado al hospital con pocas esperanzas de vida.

La renombrada y antigua «Fonda de San Rafael» ha sido abierta nuevamente el servicio del público.

Los Sres. Garomini hermanos han reabrido en aquel establecimiento importante mejoras, colocando al frente de la cocina á un afamado cocinero francés.

Los gastos invertidos en la higiene y decorado de las habitaciones, y la preciosa situación que el Hotel ocupa en uno de los sitios más frescos y pintorescos de la inmediaciones de la importante villa del Espinar, hacen de la propiedad de los Sres. Garomini una deliciosa estancia para el recreo veraniego.

El ministerio de la Gobernación ha autorizado á D. Felipe Vinuesa y Hernández, para trasladar los restos mortales de su hijo D. Raimundo Vinuesa y Benito, que falleció en 9 de Agosto de 1901, desde el cementerio de Pedraza de la Sierra, al de Valdemoro (Madrid), siendo necesario cumplan los 5 años que marca la ley, para que esta orden se realice.

ADVERTENCIA

Rogamos á nuestros suscriptores que se hallan en descubierto de sus abonos, se pongan al corriente de los mismos, pues esta Administración, girará á cargo de aquellos que se hallen en descubierto en fin del actual Junio, cargando á los mismos el quebranto del giro.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos del día 20

San Silverio, papa, Santa Florentina y San Macario.

MERCADOS

Tarégano 18

He aquí los precios que rigieron en el mercado celebrado hoy:

Trigo 46 y á 47 reales fanega.

Centeno á 38.

Cebada á 27.

Vino riojano á 18 reales cántaro.

Id. de Ribera á 20.

Cerdos al destete á 50 reales.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO) MARTE, 19 DE JUNIO DE 1904

Maura en Palacio

El señor Maura estuvo esta mañana en Palacio para poner a la firma un decreto del ministerio de Estado que no tiene gran interés.

Dijo a los periodistas que el Consejo sería corto y esencialmente administrativo, y negó fundamento a los rumores de crisis que vienen circulando por supuestos disgustos del general Linares.

Consejo de ministros

A las tres y media se han reunido los ministros en Consejo.

Al entrar han manifestado que sólo llevan expedientes administrativos y resuelto lo del Consejo de Estado con el pase a la reserva del general de Marina, Navarro, amortizando la vacante.

El convenio con la Santa Sede.

Noticias autorizadas, me permiten asegurar que mañana lunes se firmará en esta corte el convenio entre la Santa Sede y España, el cual será leído el martes en el Senado.

El Rey á Avila

Con objeto de visitar la Aca-

demia de Administración militar, S. M. el rey saldrá para Avila pasado mañana martes, poco antes de las nueve, regresando en el mismo día á esta Corte.

La tarde en Madrid

A pesar del mucho calor que hace, es grande la entrada en la corrida que se está celebrando.

La gente desea presenciar la faena de Machaquito y Lagartijo, recordando los tiempos en que los dos toreros llenaban el cartel de la plaza.

De Barcelona

El Sr. Sánchez Guerra ha dicho que no ha recibido noticias de Barcelona, referentes á la supuesta colisión habida entre los basureros declarados en huelga.

Ha añadido que los huelguistas obreros de tranvías, no han podido celebrar la reunión proyectada por falta de número.

En Jerez

Los labradores de Jerez han rechazado las proposiciones presentadas por los obreros.

En vista de esto, los obreros celebrarán mañana un mitin.

El gobierno se preocupa por este asunto.

Más huelgas

En Niza se han declarado en huelga los empleados de tranvías revistiendo su actitud cierta importancia.

Hubo frecuentes colisiones entre huelguistas y esquiroles, teniendo que intervenir la fuerza pública.

Los heridos son numerosos y se han llevado á cabo muchas detenciones.

Desórdenes

Dicen de Pensylvania que allí se han registrado graves desórdenes.

Ha sido saqueada la cancillería y asesinados el gobernador y 14 funcionarios.

De la guerra

Dicen de Tokio que á la altura de la isla de Yeso ha sido avistada la escuadra rusa de Vladivostok.

EL CORRESPONSAL

SEGUNDO PREMIO EN LA Exposición de 1901

Premio renunciado por el autor

Es el que consiguió el *Elixir Vida Estomacal* de Sacristán, por ser el específico único que cura toda clase de enfermedades del estómago y de los intestinos, por crónicas que sean. Es el solo el que su uso ni cansa ni perjudica. Sin tener calmantes se nota el alivio desde el primer día que se toma.

BOTELLA, 3,50 PESETAS

Unico agente para su venta en todo el mundo: al por mayor, Sociedad Española de Droguería General; al por menor, todas las Farmacias y Droguerías.

Consultas por correo al autor SEGOVIA

Pocas entradas. Los labradores se muestran descontentos de la recolección de algarrobas y del cariz que presenta la cosecha de garbanzos.

El Corresponsal. Barcelona 18

Los precios del trigo sostenidos. Se han hecho pocas operaciones. Se vendió trigo de Canals piedra á 48 reales las 94 libras, y el de Sigüenza á 48'50.

Valladolid 18

Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 700 fanegas de trigo á 49'50 reales.

Almacenes del Arco de Ladrillo.—

Ha entrado 500 fanegas de trigo superior á 49'25 reales una.

Almacenes del Canal.—

Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros á 39'10 pesetas.

Almacenes del Canal.—

Clases blancas y buenas á 37'50 id. Idem corrientes á 36'50 id.

Almacenes del Canal.—

Idem de segunda buena á 35 id. Idem 100 kilos, y con sacco en esta estación.

Almacenes del Canal.—

Salvados.—Tercerillas buenas, á 11 reales arroba; medianas, á 10'50; cuarta buena, á 9; comidilla á 8; salvado chico, á 7'50.

Almacenes del Canal.—

En el mercado de hoy entraron 85 fanegas de trigo que se pagaron á 46'50 reales con tendencia sostenida.

Almacenes del Canal.—

El estado de los campos es regular.

Almacenes del Canal.—

Las entradas de hoy se limitan á 100 fanegas de trigo, cedidas á 47 reales.

Almacenes del Canal.—

Tendencia sostenida.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy han entrado 107 fanegas de trigo, cedidas á 47 y 48'50 reales las 94 libras.

Medina del Campo 18

Han entrado 200 fanegas de trigo en el mercado, que se pagaron á 47 y 47'25 reales las 94 libras.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 400 fanegas de trigo que se pagaron á 47'50 y 49, en las 94 libras.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 300 fanegas de trigo y en Chamberí 160.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 46'50 y 47'50 reales las 94 libras.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 679'51 fanegas de trigo que se pagaron á 23'1.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 43'0 fanegas de trigo que se pagaron á 33'2.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 13'4 fanegas de trigo que se pagaron á 12'2.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 7 mm. lluvia.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 7 mm. Nuboso.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 7 mm. Nuboso.

Medina del Campo 18

En el mercado de hoy entraron 7 mm. Nuboso.

Montes, fotógrafo. = Victoria, II

BALNEARIO SEGOVIANO

23, CALLE DE SAN FRANCISCO, 23

Las grandes reformas recientemente practicadas en este antiguo establecimiento le colocan á la altura de los mejores de su clase.

Baños de recreo.—Duchas.—Amasamiento.—Aguas de mar artificial.

Algas marinas.—Baños sulfurosos, alcalinos, salinos y de todas clases.

Aguas minerales artificiales, de composición química exactamente igual á las de Archena, Alhama, Leticia y demás establecimientos oficiales.

Gabinetes de sudación inmediatos y en comunicación con los cuartos de baños.

Las aguas minerales artificiales tienen la ventaja sobre las naturales de poder acomodarse su composición á las circunstancias del enfermo y de la enfermedad.

Resultados inmejorables en la curación del reumatismo en todas sus formas, sífilis, escrofulismo, rigidez articulares, neurastenia, histerismo, corea, anemia, enfermedades de la matriz y de sus anejos.

Hospedería gratuita para los pobres á quienes la Excmo. Diputación provincial y el Excmo. Ayuntamiento de la capital conceden baños.

TEMPORADA: DEL 15 DE JUNIO AL 15 DE OCTUBRE

Administración Patrimonial del Real Sitio de San Ildefonso.

Venta de maderas elaboradas.

El día 21 del presente mes y hora de las once de su mañana, se celebrará en las Oficinas de esta Administración Patrimonial, la oportuna subasta para la venta en pública licitación, de CUATORCE lotes de maderas elaboradas, procedentes de los Reales Pinaros de Balsa de diversas clases y maderas ordinarias; cuyos lotes se encuentran formados en los pabellones del Real Taller de Acerío mecánico en la Pradera de Navahorno y lo constituyen 75.713 piezas.

El pliego de condiciones se halla de manifiesto en las referidas Oficinas para conocimiento de los que deseen tomar parte en la subasta.

San Ildefonso 11 de Junio de 1904.

El Administrador,
B. Cabrera.

Provincia de Salamanca.	TEMPORADA OFICIAL	TEMPORADA OFICIAL
	Desde 1.º de Junio á 30 de Septiembre	
	Abiertos todo el año.	Abiertos todo el año.
BAÑOS DE LEDESMA		
SIN RIVAL		
contra el reuma, parálisis, nefritis, corea y otras neurosis.		
Se venden frascos de <i>Sulfuraria</i> (grasa), en las principales farmacias de Salamanca.		
Para más detalles, dirigirse al Administrador de los Baños, DON CARLOS LAURADO.		

Ama de cría

Se necesita para casa de los padres; de buenas condiciones. Juan Bravo, 52, principal.

Venta de vinos de cosecha.

En la Fábrica de Loza se vende vino de mesa, superior calidad, de las cosechas de 1898 y 1899, al precio de 10 pesetas cántara.

Se venden

puertas, ventanas y balcones, nuevos y viejos. Ochoa Ondátegui, núm. 18, Rafael Rodriguez.

Carne superior

En la acreditada tabla de Bernarda Vicente, viuda de García, en el Azoguejo, se vende carne de carnero, cordero y oveja al precio de una peseta y sesenta céntimos kilo.

No confundirse, frente al Kiosco, y esquina á la calle de San Francisco.

Traspaso

Por ausentarse su dueño se traspasa la casa de comidas situada en las Cuatro Calles, número 12, con todos sus enseres. Razón, en la misma.

Ama de cría

Se desea para casa de los padres. Dirigirse á D. Mariano Arrese, en los Huertos.

PILDORAS Y JARABE de BLANCARD.
con loduro de Hierro inalterable
CONTRA
la Anemia, la Debilidad de la Sangre,
la Clorosis, la Escrofúla, etc.
Se vende el Producto verdadero con la
Firma BLANCARD y la
40, Rue Bonaparte, en París.
Pueden verse en las Farmacias.

PARA FERIAS

En la acreditada zapateria la Española se han recibido grandes existencias de calzados de todas clases y en particular los de la presente temporada de verano, de los que hay una gran variedad en los últimos modelos.

Esta casa, en obsequio al favor que el público la dispensa con su asistencia cada día mayor, ha pensado establecer durante el período de ferias precios inverosímiles, por lo que el público que la visite durante estos días y en lo sucesivo, encontrará un gran beneficio en sus compras, pues esta casa puede vender un 25 por 100 más barato que ninguna.

Al mismo tiempo anuncia haber recibido un gran surtido en botas de estera con suela de cáñamo, las que á pesar de la subida que han obtenido, se seguirán vendiendo al precio de 5'50 pts.

También hay buen saldo en zapatos de lona para señora, al precio de 2 pesetas par, con todo el piso de suela, y otros varios artículos á precios excepcionales.

La Española

8, ISABEL LA CATÓLICA, 8

GASTRALGINE

Elixir Estomacal López Caro
Frasco, 10 reales; 6 ídem, 48 ídem

FÓRMULA PROPIA Y AUTÉNTICA MIA

Produce maravillosos resultados nuestro preparado en los desarreglos digestivos de los convalecientes y de los afectos de enfermedades del pulmón (tísicos); en los desórdenes provocados por el estreñimiento tenaz; en la dispepsia flatulenta ó con atonía gástrica, atonía ó dilatación del estómago, estomatitis catarral, gastritis y enteritis crónicas; efectos de las más veces de excesos en las comidas y bebidas; úlceras del estómago, etc., etc., y como estas y otras enfermedades del estómago tienen por síntomas así como las del intestino ó hígado, sensación de plenitud y peso en el estómago, dolor más ó menos intenso en el mismo; sed, repugnancia á los alimentos, eructos, regurgitaciones, agrías (acídias), ardores de garganta (pirosis), expulsión de gases con olor más ó menos fétido; lengua sucia, cubierta de una capa blanquecina, gris ó amarillenta; punta y bordes rojos; mal gusto de boca, seca ó llena de saliva clara, glerosa é insípida; vértigos, mareos, náuseas, vómitos, flatulencias ó hinchazón de vientre; ruido de tripas, dolores intestinales, ya continuos ó en forma de cólicos; color pálido ó amarillento de la piel; debilidad y enfraquecimientos generales; prostración de fuerzas; abatimiento moral con ideas melancólicas; irritabilidad excesiva de los nervios con propensión á enfadarse por causas insignificantes; insomnio por mala digestión, etcétera, etcétera.

Es evidente que cura todo esto, que, como hemos dicho, no son enfermedades, sino síntomas; efectos derivados de las enfermedades del estómago, intestino ó hígado, que es donde tienen su origen.

De venta: D. Julio de la Torre, Segovia; D. Bernardo Vázquez, Real del Carmen, 18, Segovia; D. Julián Fuente-taja, Avila, y casa del autor, Casas Reales 10, SANTIAGO.